
令和３年12月第10回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議員名 会派名

1 藤井　隆弘 くらよし

2 丸田　克孝 〃

3 大津　昌克 〃

4 大月　悦子 〃

一　般　質　問　発　言　通　告　表

令和３年12月6日現在

発言項目（要旨）

１　市議会議員選挙について
(1)52.44％の投票率の分析
(2)期日前投票等と選挙期日における投票
(3)投票率を上げるための施策
２　教育のまちづくりについて
(1)いじめ・不登校の実態と対策
(2)学校適正配置の進捗状況
３　暮らしよい、安心・安全なまちづくりについて
(1)自治公民館未加入世帯への「市報くらよし」等の配布
(2)地域防災・福祉と除雪作業
(3)コミュニティセンター化後８ｹ月たった現状と課題

１　選挙の投票率について
(1)市議会、衆議院選挙の10代の投票率
(2)子ども議会、少年議会の開催
２　もっと倉吉観光キャンペーンについて
(1)現状
(2)増額は可能か
３　竹林整備について
(1)史跡保護と整備

１　高校生等通学費助成と「中部の高校を守りたい」について
(1)中部の高校入学者増に向けた取組
(2)マスコミ報道
(3)各高校の特色と学びの意義
(4)通学費助成と高校を守ることの関係
２　小学校適正配置について
(1)適正配置推進計画
(2)令和５年以降の予定
３　過疎地域持続的発展計画について
(1)合併の検証と関金振興
(2)新過疎法（過疎債）
(3)旧グリーンスコーレせきがね再生プラン
４　市民参画と協働のまちづくりについて
(1)条例、指針、パブコメ等の見直し
５　倉吉市史編纂について
(1)編纂予定

１　日本女性会議2022in鳥取くらよしについて
(1)来年10月開催に向けて進捗状況を問う
(2)今後の取組と市民への広報を問う
２　令和３年10月３日に実施された倉吉市議会議員選挙投票率から主権者
教育について
(1)投票率の分析
(2)小中学校の主権者教育の実情を問う
３　脱炭素社会の実現に向けて、プラスチックの生産、消費について
(1)第12次倉吉市総合計画の中で「低炭素型社会の実現」が上がっている
が、令和４年度の具体的な計画を問う
(2)環境意識が高いまち倉吉宣言を行うことを提言



順序 議員名 会派名 発言項目（要旨）

5 鳥飼　幹男
公明党・改革
新政会市議団

6 鳥羽　昌明 〃

7 福井　康夫 〃

8 竺原　晶子 〃

9 伊藤　正三 〃

１　高校生等通学費助成事業について
(1)県立高校の通学区域の見直しと本市の現状
(2)助成事業創設の背景と中部圏域の高校の将来像
２　野良猫の「地域猫活動」について
(1)不妊・去勢手術費の助成
(2)地域猫活動モデル事業と本市の取組

１　情報セキュリティ対策について
２　コロナ禍における学生支援について
３　今後のコロナワクチン接種体制について

１　今年の除雪体制の現状と課題について
(1)通学路・生活道路の現状
(2)市街地の除雪対策
(3)融雪装置等の設置
２　打吹公園管理の現状と課題について
(1)公園内桜と動物飼育管理
(2)打吹山の管理
３　情報通信機能の整備について
(1)関金地区の現状
(2)未整備地区への整備方針
４　保育園の統合について
(1)公立保育所再編計画の現状

１　小学校適正配置について
(1)現状認識と課題
(2)今後の対応
２　長期欠席の児童生徒について
(1)現状認識と課題
(2)今後の対応
３　通学支援について
(1)現状認識と課題
(2)今後の対応
４　多様性理解について
(1)現状認識と課題
(2)今後の対応
５　ヤングケアラーについて
(1)現状認識と課題
(2)今後の対応
６　下水道事業について
(1)排水施設の機能維持
(2)今後の対応

【アフターコロナに向けてのまちづくり】
１　テレワーク拠点整備について
(1)公共資産、空き家の活用
２　情報通信の環境整備について
(1)高城、北谷地区等
３　グリーンスローモビリティの運用・運営について
(1)観光と市民生活等
４　市道の整備について
(1)老朽化への対応等
５　GIGAスクールについて
(1)家庭の通信環境、格差



順序 議員名 会派名 発言項目（要旨）

10 山根　健資 さきがけ

11 米田　勝彦 〃

12 朝日　等治 〃

13 田村　閑美 こころ

14 鳥羽　喜一 うつぶき

15 佐藤　博英 日本共産党

１　児童生徒の登下校時の安全対策について
(1)通学路の安全確保
(2)下校時の安全確保
２　倉吉市公共施設等総合管理計画について
(1)体育施設の利用状況
(2)体育施設の維持管理費
(3)利用料の減免
３　ふるさと納税等について
(1)歳入額の現状と推移
(2)返礼品のラインナップ

1　市民目線のまちづくりについて
(1)歩道と車道の幅を変更する考えはあるか
(2)中心市街地の排水計画の現状
(3)市内循環バスを走らせてはどうか
(4)市の封筒の裏に民間の広告を載せて利用料を取っては
(5)敬老会名簿は敬老対象の方に配布してはどうか
(6)EV充電設備を設置してはどうか
２　雇用の安定について
(1)今回の介護職等の賃上げで状況の確認等の関与はするか
３　関金の振興について
(1)再生グリーンスコーレの運営体制
(2)温泉街等の周辺整備の計画はあるか
(3)振興へ向けての市の取組体制
４　主権者教育について
(1)取組の現状
(2)投票率の低下をどう考えるか

1　関金地域の振興について
(1)本市における関金地域と関金温泉の位置づけ
(2)旧倉吉市国民宿舎グリーンスコーレせきがねの再生
２　倉吉市消防団について
(1)団員の確保
(2)倉吉市学生消防団認証制度
３　古文書の究明について
(1)倉吉千歯に関する古文書の究明と教育への活用

１　大御堂廃寺跡整備基本計画について
(1)復元計画に関する市民の理解と反応
(2)リス舎跡に建設予定の大御堂廃寺ガイダンス施設
２　第６次くらよし男女共同参画プランについて
(1)ジェンダー平等・性的マイノリティ等、人権擁護の観点からの中学生の制
服選択
３　日本女性会議2022in鳥取くらよし開催について
(1)開催後の着地点と成果としての取組目標
４　新型コロナウイルス感染症に関する倉吉市人権尊重宣言について
(1)コロナ差別、コロナ鬱、コロナ不安定感等に関する市民の相談窓口
(2)相談実績

１　鳥取県立美術館について
(1)県立美術館の進捗状況
(2)倉吉市の県立美術館完成までの働きかけ
２　旧国民宿舎グリーンスコーレせきがねについて
(1)グリーンスコーレの持続可能性
３　ふるさと納税について
(1)ふるさと納税の寄付金を増やす取組
４　成人式について
(1)令和３年成人式の実施

１　生活保護世帯等への補助と生活保護関係事務について
(1)生活保護世帯、住民税非課税世帯への光熱費補助
(2)生活保護を申請する際の扶養照会
２　国民健康保険の問題点について
３　生理用品の学校トイレなどへの常時配置について
４　補聴器を必要とする高齢者への支援について
５　米価下落対策と燃料費に対する助成について
６　中山間地の日常生活、災害時対応について
(1)もっと対策をとるべきではないか。



順序 会派名 議員名

1 藤井　隆弘

2 丸田　克孝

3 大津　昌克

4 大月　悦子

5 鳥飼　幹男

6 鳥羽　昌明

7 福井　康夫

8 竺原　晶子

9 伊藤　正三

10 山根　健資

11 米田　勝彦

12 朝日　等治

13 こころ 田村　閑美

14 うつぶき 鳥羽　喜一

15 日本共産党 佐藤　博英

令和３年12月第10回倉吉市議会定例会

一　般　質　問　発　言　予　定　表

（注）
１．12月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

12月７日（火） 

午前

くらよし

午後

12月８日（水）

午前

公明党
・

改革新政会
市議団

午後

12月９日（木）

午前
さきがけ

午後


